## COMISIÓN DE EQUIDAD DE GÉNERO Y DERECHOS HUMANOS





# BARBARAGARCÍA

REGIDORA

### VIII INFORME DE ACTIVIDADES

01 de Diciembre del 2022 al 31 de Enero del 2023



H. CABILDO DEL XXIV AYUNTAMIENTO DE MEXICALI, BAJA CALIFORNIA. P R E S E N T E.-

En mi carácter de Presidenta de la Comisión de Equidad de Género y Derechos Humanos, de conformidad con lo estipulado en los Artículos 73 Fracción VI, 91 TER y 103 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Mexicali, Baja California, presento por escrito ante este H. Cabildo, el Octavo Informe Bimestral de Actividades de la Comisión que presido, el cual comprende los meses de Diciembre del 2022 y Enero del 2023.

#### 01 de Diciembre

En el día mundial contra el SIDA asistí a la ceremonia de Colocación del Mega Listón para conmemorar tan importante fecha y para refrendar el compromiso para erradicar esta pandemia, garantizando una vida libre de violencia, discriminación y pleno acceso al derecho a la salud para quienes viven con VIH/SIDA.





Asistí a la ceremonia de graduación de los nuevos instructores de DARE, realizada en la explanada exterior de la Dirección de Seguridad Pública Municipal.





#### 07 de Diciembre

Asistí a la firma de reconocimientos del evento Emprendeton, posteriormente estuve presente en la Mesa de Dialogo "Encuentro por una Sociedad Igualitaria", evento organizado por Gobierno del Estado.

Más tarde asistí a la mesa de trabajo de la Comisión de Hacienda, en donde se analizaron los proyectos de presupuestos de egresos e ingresos para el ejercicio fiscal 2023, para después asistir a reunión con jóvenes empresarios para la organización del evento Emprendeton.





Asistí a la sesión extraordinaria de la comisión de hacienda, en la cual se analizaron y discutieron los proyectos de presupuestos de egresos e ingresos para el ejercicio fiscal 2023.





#### 09 Diciembre

Estuve presente en la Trigésima Sexta Sesión de Cabildo convocada de manera extraordinaria, en la cual además de presentar mi Séptimo Informe Bimestral de actividades, se aprobó el Reglamento para el Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia en el Municipio de Mexicali, Baja California.

Presenté un Punto de Acuerdo por el que se gira un atento y respetuoso exhorto a la Maestra Norma Alicia Bustamante Martínez Presidenta Municipal de Mexicali y a Mónica Juliana Vega Aguirre, Secretaria de Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable del Gobierno de Baja California para que adopten e implementen las acciones establecidas en el plan de contingencia ambiental atmosférica para la ciudad de Mexicali a efecto de evitar afectaciones y daños severos a la salud de las y los mexicalenses, asimismo, se garantice los derechos a un medio ambiente sano, la salud y acceso a la información de la ciudadanía.

Asistí como invitada a la inauguración de la Villa Navideña en las instalaciones del FEX.















#### 12 Diciembre

Asistí a la Sesión Ordinaria de la Comisión Conjunta de Bienestar Social y Educación, Cultura y Asuntos Indígenas, posteriormente me traslade a la ciudad de Tijuana para compartir mi trabajo y experiencia con jóvenes en el Evento Fosfo Foro Tj.





#### 13 de Diciembre

Estuve presente en la Trigésima Séptima Sesión de Cabildo convocada de manera extraordinaria, en la cual se aprobaron los siguientes dictámenes: Dictamen 07/22 de la Comisión Conjunta Gobernación y Legislación y Administración Pública y Patrimonio, Dictamen 25/22 de la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda y el Dictamen 26/22 de la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda.







Acudí a reunión con vecinos en las colonias el vidrio, Francisco I. Madero, Cuauhtémoc e Hidalgo, en donde además de escuchar sus necesidades hice entrega de cenas navideñas a familias vulnerables de dichas colonias.





#### 20 de Diciembre

Estuve presente en reunión con vecinos en las colonias el Santa Cecilia, Saturno, Pasadina e Independencia, en donde además de escuchar sus necesidades hice entrega de cenas navideñas a familias vulnerables de dichas colonias.







Estuve presente en la 1ra. Sesión Extraordinaria 2022 de la Junta de Gobierno del Instituto de la Mujer para el Municipio de Mexicali, la cual se realizó de manera virtual.

Asistí a reunión con vecinos en las colonias Juventud 2000 y Los Naranjos, en donde además de escuchar sus necesidades hice entrega de cenas navideñas a familias vulnerables de dichas colonias





#### 10 de Enero

Asistí a la mesa de trabajo de la Comisión de Seguridad Pública, Tránsito y Transporte, posteriormente sostuve reunión de trabajo con el Lic. Jose Luis Márquez Saavedra







Sostuve reunión de trabajo con Christabell Autreux de la asociación civil Ocupa, posteriormente me reuní con la Lic. Marielena Arias González, Secretaria Ejecutiva del Sistema Municipal de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes del Municipio de Mexicali, Baja California



#### 13 de Enero

Tras la aprobación y publicación del reglamento para el Acceso a las Mujeres a una Vida libre de Violencia y como Presidenta de la Comisión de Equidad y Género y Derechos Humanos, asistí a entrevista con Mariela Tapia del periódico La Voz de la Frontera, para dar a conocer los alcances del mismo.

#### 14 de Enero

Estuve presente junto con la Diputada Daylín Garcia en la celebración del Día de Reyes con residentes de la colonia voluntad.







Sostuve reunión de trabajo con el Lic. Jaime Dávila posteriormente asistí a reunión Karolina Pollorena Briseño, Coordinadora y Enlace de Género de la Secretaria General de Gobierno del Estado para coordinar proyectos en favor de las mujeres y de la comunidad LGBTTTIQ+.

#### 17 de Enero

Asistí a reunión de trabajo con integrantes de la Asociación Civil Ocupa en el Bosque de la Ciudad.







#### 19 de Enero

Estuve presente en la Comisión de Hacienda en donde se analizó, discutió y aprobó el convenio de colaboración con la C.F.E. para el cobro del DSAP.







Asistí a la Trigésima Octava Sesión de Cabildo convocada de manera extraordinaria en la cual se sometió a consideración y se aprobó el Dictamen 03/23 de la Comisión Conjunta de Hacienda y Administración Pública y Patrimonio, relativo al convenio de colaboración con la CFE para el cobro del DSAP, en el cual manifesté mi voto en contra.



#### 23 de Enero

Sostuve reunión de trabajo con el C. Moisés Quevedo quien es líder de la colonia Orizaba para tratar temas relacionados con la pavimentación de dicha colonia, posteriormente sostuve reunión de trabajo con el C. Heraclio García respecto a temas relacionados con seguridad.

Presenté un punto de acuerdo por el que se exhorta de manera respetuosa a la Maestra Norma Alicia Bustamante Martínez para que instruya a las dependencias correspondientes que forman parte de este Municipio de Mexicali para la creación de un "Protocolo de actuación para la protección y búsqueda de personas con autismo para el Municipio de Mexicali".





Asistí a reunión de trabajo con la C. Denisse Correa respecto a la organización del evento de Juguetón, posteriormente sostuve reunión de trabajo con Karla A. Anguiano presidenta del Colegio e Instituto de Valuación de Mexicali A.C.



#### 26 de Enero

Estuve presente en la mesa de trabajo Comisión Conjunta de Desarrollo Urbano y Control Ecológico, Salud, Deporte y Recreación y Equidad de Género y Derechos Humanos.







Asistí a evento organizado por la asociación civil Ocupa para fomentar la salud mental.

#### 30 de Enero

Sostuve reunión de trabajo con jóvenes empresarios para la organización del evento denominado Emprendeton, posteriormente me reuní con Manuel Zamora, Director de Protección al Medio Ambiente del Ayuntamiento de Mexicali y más tarde estuve presente en reunión con el C. Salvador González Bravo, director del Consejo de Desarrollo Económico de Mexicali.





Asistí a la Trigésima Novena Sesión de Cabildo convocada de manera extraordinaria en la cual se aprobaron los dictámenes 27/23 y 28/23 de la Comisión Conjunta de Administración Publica, Patrimonio y Hacienda.





Durante el octavo bimestre de mi gestión di estricto cumplimiento a lo previsto por el artículo 9 y demás relativos del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Mexicali, Baja California, también otorgué 186 apoyos económicos de orden social y presenté 02 iniciativas.

ATENTAMENTE

REGIDORA BARBARA GARCÍA REYNOSO
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE EQUIDAD DE GÉNERO Y DERECHOS
HUMANOS